

学校教育目標

真善美

心身ともに健康でたくましく、課題を追究する力を身につけた、
未来社会を担うことができる生徒の育成

申 城ノ古址

令和6年度
第11号

長崎市立片淵中学校

R6.9.4

校長 修行 勝則

気持ちの良いあいさつで2学期がスタートしました！

9月2日（月）、生徒会執行部等による校門での気持ちの良いあいさつ運動で2学期がスタートしました。

1学期終業式、そして登校日に「何より命が一番大事、2学期の始業式の日を、全校生徒が元気に迎えることが私の一番の願いです。」という話をしました。2学期の始業式「あたりまえの幸せ」を、心の底から喜んでいます。始業式校長講話では、2学期、心にとめて

ほしいことを1つ話しました。それは「動と静」を見極め、時と場に応じた判断や行動を意識することです。「メリハリ」や「ケジメ」などの言葉に言い換えることができるかもしれません。2学期は、行事もたくさんあります。また、3年生は進路実現に向けて本格的に受験勉強に取り組まなければなりません。今、「動」を意識する時か、「静」を意識する時か自ら考え・行動できる片淵中学校でありたいと思います。



始業式（リモート）での各学年代表のことは

【1年生代表 宗 剛太郎 一部省略】

1学期は、部活動と定期テストの勉強を計画的に頑張りました。部活動はバドミントン部に所属していますがコーチや先輩の指導を受けながら練習に励みました。テスト勉強では苦手な教科を中心に勉強を進めました。2学期に頑張りたいことは2つあります。1つ目は、忘れ物をしないことです。

事前の準備と確認を心がけていきたいです。2つ目は、授業に時間的な余裕をもって臨むことです。また、2学期の学級委員としてクラスを上手くまとめられるよう努力をしていきたいです。そして自分自身の成長に繋げていきたいです。



【2年生代表 田中 明人一部省略】

僕が、今年の夏休みに頑張ったことは、硬式野球のクラブチームでの活動です。この夏から新チームのキャプテンになりました。少しずつ仲間に声をかけることを意識していくうちに、周りの動きや仲間の



様子がよく見えるようになり、仲間からも信頼されてきているような気がします。キャプテンとしての自信もついてきました。このことを、2学期の学級委員として生かしていきたいと思っています。今回、自ら手を挙げて、学級委員に挑戦することに決めたので、仲間に協力してもらいながら、持ち前の元気と明るさを活かして今よりメリハリのある、雰囲気の良い2年生を創りたいと思っています。

【3年生代表 山下春風 一部省略】

中学校生活最後の2学期、私は特に勉強に力を入れ、受験に向けて頑張っていきたいと思っています。まずは、日々の授業を大切に、集中力が途切れないよう、早寝早起きを中心とする基本的な生活習慣を徹底します。他にも、計画的に学習に取り組み、苦手な教科を克服したいです。私は三日坊主が多いので、共に受験と戦う友達と一緒に頑張っていきたいです。また、学校生活では大きなイベントの一つである合唱フェスティバルがあります。全身全霊を注いで役目を果たしながら楽しみ、結果を出して連合音楽会の舞台であるブリックホールに行きたいです。そのためにはチームワークと仲間とのコミュニケーションを大事にしたいと思っています。



最後に、3年生は受験が迫っているので、受験に関する提出物を期限内に出すことを意識しなければなりません。普段の宿題や提出物など、当たり前のごとができちんとできるような学級を創っていきたいと思っています。

夏休み中の各種大会での表彰伝達 あっぱれ！

【吹奏楽コンクール県南地区大会 金賞】

期日：令和6年7月28日（日）

【九州吹奏楽コンクール予選長崎県大会 奨励賞】

期日：令和6年8月4日（日）

【こころ未来高等学校杯 長崎市中学生 バドミントン夏季選手権大会女子ダブルス 準優勝】

期日：令和6年8月17日（土）



9の主な行事予定をお知らせします！

- 9月5日（木） 福祉体験学習（3年）
- 9月7日（土） 吹奏楽部 定期演奏会
- 9月12（木） 地域活性化大作戦（生徒会）予定
- 9月27（金） 合唱フェスティバル（全学年）